
Canoinhas convocaPlanaltoNorte-_ DESCON
navega na Internet

Serviços Informatizados
I Seguindo a tendência mundial de investir na

informatização, a Descon Organizações Contábeis desde que
iniciou suas atividades, apostou na informatização e hoje com

todos os seus serviços informatizados, contando com

equipamento e softwares de última geração, está oferecendo
aos seus clientes a opção da Declaração de Imposto de Renda
Pessoa Física via internet.

iniciativa", afirmou Krautler. O prefeito de Mafra, Carlos

Saliba, remeteu fax ao prefeito contra uma possível
manipulação política por parte do prefeito de Porto União,
Alexandre Puzyna.

Os municípios que fazem parte da AMUNESC não se

desligarão da Associação, mas também passarão a fazer

parte da "Super Associação". O prefeito de Campo Alegre,
Manuel Del Omo explicou que pelo estatuto da AMUNESC

qualquer municipio que se desligue terá que continuar

pagando as mensalidades até o final do ano. "Mas não há lei

que impeça um município de fazer parte de duas associações",
afirmou Del Omo.

Os prefeitos não discutiram onde será a sede da nova

Associação. Também não foram cogitados nomes para a

presidência. O prefeito de Canoinhas, Orlando Krautler, até
o momento é um dos mais cotados paraassumir a presidência
da instituição, contando com o apoio declarado de diversos

prefeitos. O prefeito de Porto União, Alexandre Puzyna,
afirmou não ter interesse na presidência da novaAssociação.

Na noite de quarta-feira, prefeito e representantes de

16 municípios da região norte de Santa Catarina se reuniram

em Ganoinhas. O objetivo foi fundar a "Super Associação do

Planalto Norte" . Todos os presentes se declararam favoráveis
à criação da nova Associação que vai comportar rnunicipios
da AMURC, AMPLA, AMUNESC e AMARP.

O prefeito anfitrião, Orlando Krautler, convocou a todos

para a necessidade de�epresentatividade do Planalto Norte.
"Precisamos independentemente de cor partidária nos unir,

para que possamos reivindicar melhor qualidade de vida

para o nosso povo", declarou Krautler.
Na reunião foi criada comissão jurídica que se reunirá

no próximo dia 23, para formular o estatuto da nova

associação. O procurador do município, advogado Paulo

HenriqueGlinski, integra a comissão jurídica juntamente com
mais 04 advogados da região.

Não compareceram à reunião os prefeitos de I rineópolis,
Mafra e Itaiópolis. As ausências foram justificadas. "Sabemos
que os que não puderam se fazer presente nos apoiam nesta

CPI: lucro da IBF está com doleiros
r::::>Brasília � A CPI dos Títulos Públicos descobriu que boa parte do

lucro de R$ 30,2 milhões que as letras financeiras do Estado de

Santa Catarina proporcionaram à IBF Factoring foi para a mão de

doleiros, na fronteira do Brasil com o Paraguay. O sistema usado

para lavar o dinheiro obtido pelo esquema semelhante ao utilizado
pelas corretoras em São Paulo, a partir do Banco do Estado de

'Rondônia (Beron). A repetição da rota de evasão de divisas está

levando a CPI a concluir que a Split, corretora de São Paulo,
controlou realmente as operações da fBF Factoring - conforme
revelou o dono da IBF, lbraim Borges Filho, à com,issão,

INSS cobra dívida de prefeituras
�Brasília - o INSS vai fazer uma operação de cobrança de 3.500

prefeituras que.juntas, devem R$ 4,8 bilhões, informou o secretário

executivo doMinistério da Previdência Social, José Cechin. "Vamos
entrar em contato com cada prefeito e avisar que quem não

regularizar sua situação terá a. cota no Fundo de Participação
dos Municípios bloqueada em maio", disse Cechin. Esta

orientação será passada aos fiscais do INSS na próxima quinta-feira;
por meio de uma video conferência interna, que será transmitida do

Rio de Janeiro.
Em torneio de bocha, promoção da SBO, a

equipe da Rigesa acabou levando a melhor. A equipe
conquistou o troféu "Alaor Damaso da SilVeira". As

equipes participantes foram em número de sete, e contou
com a participação dos cobras na modalidade.

A equipe Rigesa somou 25 pontos, em jogo final
contra a equipe Oliveira (b). A partida que apontou o

campeão foi realizada na Cancha da SBO.
OS autores da façanha foram os seguintes

atletas: Antonio Pedro Marin, Celso Lisboa, Ivo Bechel,
João A.R da Maia.iJoão Adolfo Krailing, Sérgio L. Dal

Bó (Balila), Ivo Ney Soares Machado, Sérgio Gapski e o

mesmo João de Lima.
Aos campeões os nossos parabéns!

50 anos do Jornal Correio 110�orle Bodas de Ouro

50 anos de existência � informando
Dia 30 de maio (sexta-feira), será realizado o Baile, na 5BO, com música ao vivo.

Novidades na venda de ingressos, aguardem.
'

SE VOCÊ QUER DAR SUA OPINIÃO PARA o TAMANHO DO BOLO, ESCREVA PARA CAIXA POSTA,," 26.

Correio do Norte na entrega porta em porta já'
passamos de 1100 jornais cortesias e assinantes.

CODIPAVE
AUTO PEÇAS

DESPACHANTE �, '

PEDRINHO "�
Em abril, até o dia 30, paga-se o IPVA/97 dos

veículos de placas final 4.
Renova-se também, o licenceamento + seguro/97

dos veículos de placas final 2.
Despachante Pedrinho, agora em novo endereço':
Rua Ccorano Coda, 16� - I=one: 622-0107

Peças. Acessórios. Lubrificantes e Oficina Mecânica Fotos do seu casamento
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'Editorial
Mais de 300 escolas
de se recebem verbas

Cumprindo roteiro, nesta sexta-feira (18), nas regiões de
Canoinhas, Mafra, São Bento do Sul e Jaraguá do Sul, o secretário
da Educação e Desporto, João Matos, repassou a 323 escolas, entre
municipalizadas e estaduais, mais de R$ 380 mil. Os recursos
financeiros fazem parte do Programa "Viva a Escola - Orçamento
Descentralizado". Somente da rede estadual de ensino serão
beneficiados 52.158 alunos. Vale ressaltar que, entre outros itens, a
verba do Programa servirá para pequenas reformas, aquisição de
materiais ou equipamentos, conforme necessidade de cada unidade
escolar.

O secretário João Matos, em Canoinhas, fez O repasse de
R$ 107.405,00, dos quais R$ 85.065,00 são destinados para as escolas
estaduais e R$ 22:340,00, para as municipalizadas.

Na entrega dos recursos, em Canoinhas, o mal estar, ficou
por conta, do não encontro entre o Secretário João Matos e o Prefeito
Orlando Krautler. A vaidade é que mata este país.

Em Mafra, o repasse foi de R$ 115.020,00, destinadas a

104 escolas (estaduais e municipalizadas). São Bento do Sul o

benefício foi de R$ 67.170,00 e em Jaraguá do Sul os recursos foram
da ordem de RS 35.640,00.

DINHEIRO VIVO
Em frente ao Banco do Brasil

TELESC . TELEBRAs
E DO PLANO DE EXPANSÃO/NEC 96

Te!.: 622-1328

. Correio do �or"e
MEIO SÉCULO CIRCULANDO

29/05/1947 29/05/1997

,

Até um dia, goleirão
porAcácio Pereira

Goleiro desde o tempo que o atleta que se postava
debaixo da trave, era chamado de gool-keeper (gortipa) Eduardo
José Kwitchl, opopular Edo foi um dos mais famosos e eficientes
argueiros que já girou por essas bandas.

Começou a escrever sua trajetória vitoriosa no interior,
do município, onde trabalhava na fazenda dós Srs. Alvaro e '

Aristides Mallon e vindo trabalhar no Posto Mallon, na cidade,
assumiu a jaqueta nº 1 do Batafogo E. C.;, o muito saudoso
"esquadrão .das massas", camisa que foi honrada por muitos
outros bons goleiros, entré eles o Bode e Nei Cordeiro.

A gente que corria 6 interior de Canoinhas, nos primeiros
anos da.década de 50, ora defendendo as cores do Bela Vista
E.C., o tirne da "terrinha querida" e o Novo Mundo, precursor do
Botatoço, sempre que jogava pelo lado direito da BR 280, rumo
Porto União, encontrava o Edo no outro arco, defendendo o

quadro do Lageado, ou Universo dá Fartura, as equipes das
Paciências, Felipe Schimidt e outras, Era sempre uma barreira
para os nossos ataques. \

Edo, funcionário de confiança das empresas Mallon foi
trazido para a cidade para atender o posto de gasolina que aqui
instalavam e o seu coração de torcedor fiel ao clube da estrela
solitária carioca, não podia ser diferente, levou-o direto pára o

Botafogo local. '

E seria no Botafogo canoinhense, que sua estrela de
grande goleiro iria brilhartão intensamente, que a grande maioria
dos aficcionados pelo 'futebol local daquela época-não se cansa

de relembrar suas defesas milagrosas, seu 'incrivei senso de
colocação e, principalmente, sua incomparávei coragem.

Grandes clubes do estado, que jogaram em Canoinhas
(Metropol- Caxias e outros) sempre tinham que aceitar empates
e até resultados neçativos, porque o Botafogo, o "esquadrão das
massas", era, em seu todo, bom de tato.e porque em seu reduto
final lá estava o goleirão EDO.

Arrojado ao extremo, sou obrigado a contar, que após
os jogos ou até mesmo no meio das partidas, tive em muitas
oportunidades, que levá-lo ao hospital, eis que vítima de jogadores
desleais, naquele tempo chamados de "cavalos".

Falei já tanto a respeito do craque Edo e muito mais
teria a dizer.

A verdade é que nós nos identificamos demais. Éramos,
os dois, fanáticos torcedores da Estrela Solitária, fomos, ambos,
goleiros e bem lembradós até hoje', ,

A homenagem póstuma que hoje lhe presto, é a

renovação de tantas outras feitas em vida, pelos resultados
maravilhosos que ele ajudou, com seus companheiros de equipe,
registrar nos mais de 25 anos de existência gloriosa do Botafogo
Esporte Clube.

Não é só pelos feitos esportivos que ele se fezmerecedor
do meu respeito e simpatia, que julga ser de muita gente mais
daqui da Princesa do Planalto. Em seu quotidiano, foi um cidadão
honesto, trabalhador, bom chefe de família, companheiro de
todos e, em minha vida política, um grande e sincero incentivador

\..
e apoiador. Deus o tenha em sua mansão dos justos.

�
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,Novos horizontes
Ao completarmos 50 anos de existência, no próximo mês,

nosso jornal vive um momento extremamente feliz. Quando o

Correio do Norte foi fundado, sua direção optou por oferecer a seus
leitores um jornal dinâmico e eficaz, com notícias baseadas sempre
na verdade.

A atual diretoria entende que a missão do jornal continua
sendo a mesma, entretanto em um ambiente voltado para o futuro,
apostando 'na capacidade de seus colaboradores e funcionários,
acreditando no poder de criação dos mesmos.

Novas mudanças serão implantadas no Correio doNorte,
a partir de maio. A nossa preocupaçãoécomà qualidade das notícias
que proporcionaremos aos nossos leitores, oferecendo-lhes um

jornal gostoso de ser lido, e que será o companheiro constante na

hora de sua leitura. O que queremos com isto? Queremos que o

Correio do Norte continue merecendo sua preferência. , /

Correio do Norte navegando
Inocência chama Aécio de covarde

, �Brasília - o PFL divulgou ontem uma nota de apoio ao seu líder
na câmara, Inocêncio Oliveira (PE), em relação ao confronto dele
com o líder <lo PSDB na Casa, Aécio Neves (MG). A nota limita-se
a afirmar que o partido "continuará a apoiar as reformas
indispensáveis à consolidação da economia brasileira" e manifesta
"integral solidariedade ao líder Inocêncio Oliveira pelo trabalho que
vem desenvolvendo". Mas Inocêncio Oliveira deixou de lado a

moderação e voltou a atacar AcácioNeves, irritado com a declaração
do líder tucano de que não tem mais condições de "respeitar" o

líder do PFL e que está "disposto ao debate em outro campo se os

pefelistas não quiserem o debate sério", Oliveira voltou a chamá
lo de "covarde". "Lamento que ele (Aécio) tenh;' sido tão covarde,
pois às 10 horas da manhã de ontem ele esteve tête-a-tête comigo
e não teve coragem de fazer nada, isso é uma covardia", afirmou.
E completou: "Eu aceito o desafio, é só marcar dia e hora". Ao

I

saber das novas declarações de Oliveira, Neves retrucou: "Na
verdade, está nos preocupando, e preocupando a seus amigos,
o estado emocional do líder do PFL".

Edmundo é a nova surpresa de Zagallo
�Mesmo tendo sido expulso nos dois últimos jogos do Vasco,
Edmundo foi convocado ontem por Zagallo, para o amistoso do
Brasil contra o México, em Miami, dia 30. Pelo Estadual, o Vasco

venceu o Volta Redonda devirada, por 2 a 1, emjogo que terminou
em confusão.

FH oferecerá financiamento aos
sem-terra em troca de trégua
�OPresidente Fernando Henrique Cardoso vai receber hoje (18/
04), no Palácio do Planalto, os líderes do Movimento dos
Trabalhadores Rurais Sem Terra com a oferta de criação de uma

linha de crédito no BNDES para plantio e colheita em assentamentos
e desapropriações em áreas de conflito. Fernando Henrique também
pretende traçar com ar MST uma política para acelerar as

desapropriações, aumentar o número de assentados e facilitar o

acesso de pequenos produtores ao crédito agrícola. As medidas fazem
parte da estratégia do Governo de arrefecer o ânimo dos líderes na

audiência e tentar evitar que eles continuem com a política de
invasões. Depois de caminhar mais de dois meses e dois mil

quilômetros, os sem-terra que integram a marcha pela reforma

agrária: que ocupará amanhã a Esplanada dos Ministérios, estão se

preparando para a manifestação, que lembra o primeiro ano do
massacre de Eldorado de Carajás (PA), como se fosse para urna
festa. "Até cortei o cabelo. Também vou vestir a camisa que
estava separada só para a chegada", disse Luís Beltrame de Castro,
de 89 anos. Diante de tanta paz, o Governo, que esperava conflito
com a reunião de quatro mil pessoas num protesto, já permitiu que
os sem-terra entrem em Brasília com foices e enxadas, consideradas
por eles símbolos do movimento, e não armas. Só o esquema de

segurança continua rígido: dois mil soldados da Polícia Militar e

800 do Corpo de Bombeiros.

• LINHA COMPLETA DE LUBRIFICANTES PARA MOTOR.DIESEL,
\ .

1GASOLINA E MOTO SERRA

".• GRAXAS EM TODAS AS EMBALAGENS ._•.
• PEÇAS E ACESSÓRIOS pi MOTO-SERRAS r�.
RUA MAL. FLORIANO PEIXOTO, 200 - FONE/FAX: (047) 6:22-2868

89460-000 - CANOINHAS - SANTA CATARINA

Estas mudanças envolveram também a contratação de

Carlos de Oliveira, que na função de repórter-editor, dará novas

diretrizes na condução do jornal. Carlos de Oliveira possui uma
grande experiência na área de comunicação, educação e também em

administração pública. O jornal Correio do Norte, acredita sempre
na valorização do profissional. Com as mudanças, ganha o jornal,
nossos leitores, anunciantes e aqueles que de uma forma ou outra

sempre nos apoiaram, nestes 50 anos de existência.
O Correio do Norte acredita que Canoinhas também,

mudará, para tanto, nós desejamos que nossa cidade daqui para
frente tenha as virtudes de uma cidade próspera e que o progresso e

ri desenvolvimento sejam alcançados e que todos consigam atingir
toda a plenitude das suas aspirações.

r
-

Polêmica adia debate sobre teto salarial
�Preocupados com a repercussão negativa do aumento dos seus

Salários de R$ 8.500,00 para R$ 10.800,00 ou R$ 12.720,00, os

deputados resolveram adiar a discussão sobre o teto salarial do
funcionalismo. Com isso, a quebra da estabilidade dos servidores
também não foi votada ontem, 17/04.
Os líderes dos partidos fecharam acordo para. limitar a edição de
MPs: seu prazo de validade passa de 30 para 90 dias, mas só poderão
ser reed itadas uma vez.

Laudo adia o julgamento de chacina
�o novo laudo de confronto balístico da chacina de Vigário Geral
- antecipado pelo GLOBO dia 16/04 - provocou o adiamento do

julgamento. O exame comprovou que pelo menos um dos réus soltos

por falta de' provas pode ser culpado. Em Oswaldo Cruz, 4 rapazes
- 3 deles filhos de policiais - foram chacinados dia 16/04.

Igreja Católica apela para o marketfng'
�Indaiatuba, SP - A Igreja Católica vai formar comunicadores e

contratar profissionais de marketing para difundir melhor sua

imagem. As medidas fazem parte de uma série de propostas
aprovadas na 350 Assémbléia da CNBB. "A Igreja não pode mais

agir de forma amadora na comunicação", disse o bispo de Belo

Horizonte, D. Serafim Fernandes de Araújo. Para o religioso, a

programação da Rede Vida, principal emissora católica do País,
precisa ser revista. "Não podemos só ficar rezando o terço", diz.
A Internet é outro recurso que a Igreja pretende usar melhor. "Se há
espaço para pornografia na rede, por que não podemos usá-Ia
para difundir a palavra de Deus?".

Morrem 80 bebês em clínica de Cabo Ftio
�Nos últimos nove meses, 80 recém-nascidos morreram na Clínica
Pediátrica da Região dos Lagos, em Cabo Frio, única UTI neonatal
da região. Quatro mortes foram causadas pela bactéria Klebisiella
pneumon�ae, típica de infecção hospitalar, e 27 bebês morreram

devido à infecção generalizada. Por acreditar que houve negligência
na clínica de Cabo Frio, o Ministério Público determinou ontem a

abertura de inquérito para apurar as responsabilidades.

Brasileiro limpa metrô nos EUA
�NovaYork - o brasileiroMarco Aurélio Holderbaum, de 48 anos,
foi condenado a.um dia de serviço comunitário e multa de US$ 5. A

pena foi simbólica, apenas para sinalizar que um cidadão não deve
reagir à ação policial - Holderbaum imprensou, com a porta de sua

casa, o pé de um agente que tentava entrar sem ordem judicial. A
corte admitiu que a polícia tenha usado força excessiva, e inocentou
Holderbaum da agressão. Holderbaum cumpriu a sentença ontem,

. dia 17/04, das 10h às l6h, na limpeza da estação de metrô
Queensboro Plaza. O incidente que deu origem à pena foi uma ação
da agência de proteção a crianças (CAS, órgão da prefeitura), flue
investiga o casal Holderbaum. Marco e amulher, a àmericana Jullen,
perderam temporariamente a custódia dos filhos Natasha, de 9 anos,
e Nicholas, de 11, para a CAS, sob acusação de maus-tratos e

negligência.
.

,

navega na INTERNET
A .Escola Básica "TEMPO FELIZ" é a 1 li Escola de

Canoinhas a colocar a INTERNET à disposição de seus alunos.
O "Tempo Feliz" já vem oferecendo aulas de informática

aosseusalunos emmoderno Laboratório instalado e funcionando
em suas dependências.

O acess� à INTERNET complementa anseios de

professores e alunos na área de pesquisa e informação
E-Mail: tempofeliz.cá.newage.com.br

TEMPO FELIZ

Assinatura anual R$ 30,00 - Semestral R$ 15,00
Jornal Matriculado no livro 8-1 de "Matrículas de Jornais e de outros

periódicos" à folha 00 I sob n° 00 I no Cartório de Registros de Pessoas
Jurídicas de Cnhs-Sü
"Matérias de interesse particular só serão publicadas mediante a aprovação ,

da direção e pagamento antecipado. Bem como as matérias assinadas. não
são responsahilidade .da Editora Correio do Norte SIC LIda,

Composição - Fotolito e Impressão: GRAF-SET
Rua Frei Menandro Kamps, 582

Fone: (O�7) 622-1244
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("O segredo dos que triunfam é começar sempre de novo")

1- É tão bom
Ser professor, escrever: os 20 comentários, ser marido de

Marly, ser pai de Carlos Cesar e do Carlos Guilherme, e morar em
Canoinhas mesmo com a Coligação.

II - Mundo animal
Comenta-se que os policiais militares do Rio e de São

Paulo, que cometeram um monte de batbaridades, serão os novos

astros da série o Mundo Animal.

III - Nepotismo
Onepotismo épraticado quando: uma determinada pessoa,

sendo parente, fica subordinada diretamente ao titular de um cargo

público. Infelizmente esta prática abominável é utilizada porpessoas
sem escrúpulos, como se fosse a coisa mais normal do mundo. Que
existem casos estranhos eu tenho certeza.

IV - Momento
'

Na política, tudo é questão de momento. 'Na eleição
passada, o momento era coligar-se, o que foi feito. Agora eu

pergunto: na eleição para governador, o Sr. Prefeito, vai apoiar
quem? O candidato virtual do PPB, Senador Esperidião Amin, ou,
vai apoiar o candidato do seu partido?

'

V - Futuro Brilhante
No cenário político de Canoinhas, um jovem desponta

com um futuro brilhante. Trata-se do vereador Fabiano Freitas. É
dinâmico, competente,honesto eeducadíssimo. É tãobomconversar

com pessoas educadas.

VI- Poder
Todo homem l;lode suportar qualquer tipo de adversidade,

mas se você quiser realmente testar o caráter deste homem, dê-se a

,

ele o poder.

VII - Reforma
As últimas tentativas de mudanças na Reforma

, Administrativa do Governo Federal pelos Srs. representantes do

'povo, foram no mínimo imorais e indecorosas. Quem tiver cargo

eletivo, temo dever de trabalharpelo povo, não em proveito próprio.
Prevaleceu o bom senso.

Alô Três Barras
Assumindo:

Após ter atuado com esmero e dedicação na direção do

C.E. "General Osório", Denise Dobrochinski assumiu agora a

direção da APAE de Três Barras. A Denise, os nossos votos de que
eleve ainda mais o bom nome da APAE.

Viajando:
'

Quem está de viagem marcada para a Grécia, é a dona

Jamili Uba. Ela que também já foi professora de História, com

certeza desfrutará o máximo dessa viagem.

Crisma:
Aconteceu dia 12 passado na Igreja Matriz "S. João

Batista", a bonita cerirnôhia de Crisma, que contou com a presença
de 19 crismandos.

* MarcosMascarino (foto) emocionou a todos, com a sua

bonita interpretação de Jesus Cristo durante a procissão da Semana
Santa.

Também os nossos cumprimentos a todos os componentes
do Grupo de Jovens (JEAPA)� pela encenação apresentada.

/

VIII - A imagem
o que a população de qualquer município espera de seu

prefeito, é que realmente seja: simpático,modesto, honesto e que se
identi fique com o povo, sem demagogia.

IX - Podem não gostar
Um nome que me é muito simpático para Dep. Federal, é

o de Eni Voltolin. Ele tem passado, é honesto e trabalha.
I

X - Precatórios
A novela dos precatórios tertrÍinará quando? Os culpados

serão punidos? Eu não estou interessado nos problemas dos outros
estados. O que eu desejo saber, é como ficará a situação aqui em
Santa Catarina?

XI- Recado
Empresas de porte se instalam em qualquer cidade mais

pela excelência das suas universidades do que por incentivos.

XII.;. Correio do Norte - 50 anos
Ao completar 50 anos de existência, nosso jornal, vive um

momento altamente significativo. O nosso desafio sempre foi

trabalhar, pensando no futuro. O Correio do Norte tem um

compromisso com Canoinhas: a verdade. O nosso jornal aposta e

acredita, que Canoinhas voltará a ocupar o seu lugar de destaque,
dentro do contexto estadual.

XIII - Singularidade
o que singulariza o brasileiro é que sua memória é

direcionada de preferência para preservar o passado dos outros.

XIV - Elogios
Mereceelogios a série apresentada pelaRBS SantaCatarina

100 anos deHistória. O povo que preserva o seu passado, é um povo

culto.

XV - Criança.
Querer exibir o filho para o mundo é compreensível e

legítimo desde que não se caia no terreno da obsessão ou da

compensação, de frustrações pessoais. Muitas mães tomam por"
talento o que é apenas um processo natural de crescimento. Imitar

personagens da televisão ou cinema é uma forma de a criança
assimilar o mundo. Não significa que ele irá transformar-se numa

estrela dos palcos, ao contrário do que imaginam muitas mães. Está

dado o recado.
'

Lembranças da Lumber
(Joe Francisco)

A partirdesta edição, estarei contando embreves resumos,

um pouco da história da famosa Companhia Lurnber.
A colonização de Três Barras está praticamente ligada à

chegada da Lumber,A companhia norte-americana instalou-se em
Três Barras a partir de 1911.

Com a Lumber vieram os americanos e os imigrantes
europeus.

Da Califórnia (EUA) em 1910, vieram os senhores

Sherman, Jaime e Ernesto Bishop, que foram os primeiros diretores
da Lumber. A palavra Lumber (lamber) é de origem inglesa e

significa "madeira". Então, a Lumbereraa indústria da madeira. Na

época, a Companhia Lumberera'amaiorserraria da América do Sul.

,Escritório da Lumber (década de trinta) \

Foto: (colaboração do sr. Pedro Sauchuk - Shel)
Museu:

Alô, colégios, professores e alunos, o museu tresbarrense
aguarda a sua visita. Prestigie.
Vereadores:

XVI - Comuriicar
A grande oportunidade para aumentar o rendimento de sua

empresa é anunciar. Anunciando no Correio do Norte a sua empresa

ficará mais conhecida, não só emCanoinhas, mas tambémna região.
Não perca mais tempo. A comunicação dá excelentes resultados.

XVII - Subdesenvolvimento
Segundo estudosdoBancoMundial, onúmero deacidentes

e mortes, provocados pelo trânsito noBrasil, são fenômenos de país
subdesenvolvido. Quando melhora a qualidade das estradas, os

motoristas empolgam-se e, como não sabem dirigir, se arrebentam.

XVIII - Respeito
Ao emitir um comentário em minha coluna, eu procuro

não ofender a honra de quem quer que seja. Eu tenho por princípio
o de respeitar a todas as pessoas. O respeito é muito importante.
Discordar sim, ofender jamais.

XIX - Participação
Todos devem participar do processo político. É preciso

tomar consciência do que está acontecendo, saber o caminho a

seguir. Enquanto escândalos continuarem acontecendo a situação
fica sem controle. Alguns se preocupam com o futuro da nação, mas
a maioria não está nem aí. A verdade é que são poucos os que se

preocupam com o nosso destino. Participe politicamente, assim
você consegui rá discernirbem a paisagem, que não énadaanimadora.
Afinal, não estamos vivendo tempos de fartura. Cuide-se, o

desemprego está aí.

XX - Para pensar
Guardem as palavras de Flaubert: "é preciso sempre

confiar quando estamos desesperados e duvidar, quando
esp.eral11os ".

ORIGESA
Celulose Papel' e Embalagens Ltda.

Três Barras - SC

ESCLARECIMENTOS
A Rigesa lamenta profundamente pelos transtornos

causados aos moradores da rua José Boiteux, na altura
da Trans-Iguaçu, emÇanoinhas-SC, pelo acidente que
causou o rompimento de cabos elétricos e telefônicos.
Queremos agradecer à Celesc, Telesc, Polícia Militar,

. Polícia Civil e Corpo de Bombeiros que de imediato

tomaram as providências cabíveis.

Agradecemos a grande compreensãodemonstrada pelas
famílias atingidas e afirmar que a Rigesa tem uma política
firme e rigorosa de segurança e que em nenhum momento

quer trazer transtornos às comunidades. Mas, se por um
acidente, isto vier a acontecer procuramos repará-los de
imediato com todos os recursos disponíveis.
.A Rigesa está à disposição, para qualquer outro
esclarecimento.

A ala feminina tresbarrense está de fato muito bem S.M. COMÉRCIO DE MÁQ.UIMAS LTDA.
representada naCâmaraMunicipal. Temsido brilhanteo desempenho Rua Frei Menandro Kamps, 139
das v��eadoras Mona I?enk e Cerli Wogeniak. Fone: (047) 622-3565 - Canoinhas/SC

,_�------��==================�

Coloque .eu CQRPO em MOVIMENTO!!
VEíc. ANO COMB. COR
CG 125 82 G Vermelha
Chevette Junior n ,G Preta
Chevette SL 86 A Branco
Corsa Wind 1.0 96 G Branco
Corsa Wind 1.0 95 G Vermelho
Escort L 1.6 88 A Dourado
Gol I 000 i 96 G Branco
Gol 1000 i : 96 G Preto

Gol CLI.6 95 G Branco
Gol CL 1.6 MI 97 G Azul

Fone: (047) 622-3780 e

622-2572
Fax: 622-0083

vac. ANO
-

COMB. COR
Gol GT 1.8 86 A Preto

I Golf GL 1.8 95 G �. Bordo

I Golf GL 1.8 : .. 95 G Vermelho
Monza SlIE 2.0 91 ..

,

G Vermelho
. Monza SlIE 2.0 91 G Azul
Palio 1.0 97 G Vermelho
Pick Up Corsa GL I .6 . 96 G Cinza
Saveiro CL 1.6 93 G :. Prata

.Iernpral.év/Completo . 95 G Verde
Versailles GL 2.0 ., 92 A Cinza

.Rua Caetano Costa, 315

Esperam.os sua .visita:!
Prof: Ivana P. Silva Cordeiro e Rosana Z. Leon Celevi

Rua 12 de Setembro, 45. (ao lado Nova Vídeo) - Associação de Ginástica e Dança "CORPO E MOVIMENTO".

Temos:
,.. Ginástica Rítmica
- Jazz
- Ginástica-Jazz
- Ballet

e adulto ( feminino ):
- Ginástica localizada
- Aero-Local
- Step
e avaliação física
individual.

'
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AUL
I COMÉRCIO p.E PNEUS I
Antonio Cesar Damaso _. diretor

Recapagem e Recauchutagem
parapneus: de Transporte, de

TerraplanagensAgrícolas
Rua Mal. Floriano, 375

FONE/FAX: (047) 622-3369 OU 986-5298
Canoinhas - Santa Catarina

, ""

CHAPEAÇÃO E PINTURA
KAR01ESKI

(Pa'La 1Eu.. onçamenbo 1Em

com? 'LOmÜíO
Av. Rigesa, 22

"- Três Barras - se �

, -...

Lotérica
'três (Jarras

Aqui sua sorte à espera
Avenida Rigesa, 1052

"- Três Barras - Se �

SERVE REFEIÇÕES DIARIAMENTE.

Entregamos suaMARMITEXà domicílio

Rua CeI. Albuquerque, 694

Quartos, cozinhas sob medida

Faça seu orçamento sem compromisso
FONE:(047) 62'3-0230

Rua Vereador Ricardo de Oliveira, 112
Vila Nova - Três Barras/Se

KIKÃO LANCHES
Sob nova direção, apresenta em breve

DISK PIZZA E LANCHES.
Você pede nós enireqamos pelo fone: 622-0967 c/ Mauricio

Data a ser divulgada. Não esqueça em breve.
Atenderemos 24 horas.·

Rua Roberto Ehlke, próximo ao Bom Dia Um

Gnnrlcn mEDEIRnS'
.Carimbos e impressos em geral

FONE/FAX (047) 622-2_517
RUA CORONEL ALBUQUERQliE, 700 - CENTRO

89460-000 - CANOINHAS - SC

HONDA

18 .te Abril .te 1997

---4-óóiótância técnica em

JV - Udeo - Som
''_A fjarantia de um sert/iço perfeito"

Av. Rigesa, 1608 - Três Barras/SC

• CD CHANGER

• ALTÇ)-FALANTE

• CD PLAYER

• MÓDULOS DE POTÊNCIA

• TOCA·FITAS

• ALARMES

• EQUALIZADORES

• CAIXAS SELADAS

• CAIXAS DE FIBRA

Do som básico ao profissional com inúmeras marcas nacionais
e importadas. Personal izamos-seu veiculo com muita criatividade.

Pagamento facilitado em até 3·vezes.

'Ricardo
���Motos

I

c.Á/(C{] cAudiO
goul1d g COeS1ll1gS1

Consórcios
Bem Plano Crédito Valor pare. Av. Getúlio Vargas, 961Honda CG 125 Titan HU 3.160,00 .. ;, /75,74

C' hHonda XL 1255 XH 3.926,78 94, II
- anom as-

Honda CBX 200 Strada
: .. H5 4.674,14 112,Q3 Santa Catarina

1�*'·rlJ�Mia�té�J"'I·l��1iám.l'iJttl·
Rua' Francisco de Paula Pereira, J 170 - Fone: 622-2855

c::::>F:E�'"I".A..S �.A.. S:ElVI.A..:N'.A..

Válvula Docol base 39,50 Tinta Látex 181itros 39,90

.����ll�íi��iii�l� ��;���� .iªR�i��i;;I���li�lii��$t��1�� >

, .. ....

AUTO ELETRICA MIRO
Anem a KNOREKAUTO PEÇAS

Consertos em motores de Partidas -

Alternadores - Dínamos·- SerViços Elétricos
- Peças

Rua Fauri de Lima, 20 - Água Verde
FONE: 624-0011 - 89460-000

Canoinhas/SC

, ""

Bazar .ta Cruz.
Artigos religiosos

A pérola da sorte: Loterias Esportivas, .

Papa. Tudo, Tele Sena, Mega Sena, Loto,
Loteria Federal, Raspadinha

. ,..
.......

' .

Avenida Expedicionérrios, 1209

Campo D'Água Verde\.

-Q- NIE!!§ 1T&ld1 f?Y

�/} /)

MATERIAIS ELÉTRICOS

t?e/orma6 e inJtataçÕej nO(Ja6
ORÇAMENTOS SE� COMPR,OMISSO
Rua CeI. Albuquerque, 926 - ao lado do Centro Espiritá

CASA DOS PNEUS NOSSA SENHORA APARECIDA
�.

SERVIÇO TOTALMENTE AUTOMATIZADO. VENDAS DE PNEUS NOVOS E SEMI-NOVOS E CÂMERAS NOVAS
NO ATACADO E VAREJO. MONTAGEM E DESMONTAGEM.

E AGORA COM UMA SUPER PROMOÇÃO NA G1MPRA DE SEU PNEU SEMI-NOVO

I PNEU R$ 28.00 3 PNEUS R$ 70.00 Tudo para seu carro andar cantando no asfalto
2 PNEUS R$ 50.00 4 PNEUS R$ 85.00

.

9ielko & C)f/ello �
lo. FONE: (047) 622-2037 - RLlA VIDAL RAMos. 1145 (EM FRENTI AO LOTÁRlO� CENTRO) lIIt..

OURO VERDE SOM E

PROPAGANDA LTDA.
'Casamentos

"Animação defestas e eventos em

geral
* Montagem deequipamentos
para som ambiente e reparos

Contato na Rua Paula Pereira, 98/
Fones:(047) 622-1338/622-2622

Mensagem: Ter fé e cultivar o amor,

depende de você querer ser o
. jardineiro, com semente produtiva.

Wtie'J]ena
iValdomiro Olsen, 622 -Campo D'Água Verde

"

Você encontra aqui todos os tipos
de lanches, pizzas e as cerrleias

mais iJeladas da cidade.
Seu ponto de descontração

Av. Expedicionários - Campo da Água Verde
CANOINHAS - se

VENDE·SE
Uma KOMBI, ano 76.

'

Tratar fone 622-2344

"'-

AGUARDE; AINDA ESTE ·ME5, NA 5.8.0.
CASIlV� DE SEVILLA

Única. a.presenta.ção
SBO - Bodas de Diamante - 75.anos de existência

fJosto ..

�í.ter"
�-----

�� LOJ O.n� l.n CITIZ� N
Comill.c..LO ele. JóLas e. í2dó<i-oS

Laboratório especializado em consertos
de relógios eletrônicos, Quartz e

Meoânicos

Rua Vida I Ramos, 300 � Canoinhas/SC

PASSAGENS

PLUMA
ERLITA TURISMO LTDA •

FONE: (047) 622-1071

'Agro Albert.'
Produtos. Veterinários - Rações -

Artigos de Montaria - 'Botinas -

Chapéus e outros.

lRua Estrada D. Francisca, 610
Alto das Palmeiras\.

Ipiranga)fAtl�nti(::
Gasolina - Alcool - Diesel filtrados e

aditivados - Serviços de lavação -

Lubrificação - Pulverização - Troca de
. óleo e Filtros - Atendimento Nota 10, com funcionários
competentes e zelosos com seu veículo

!"" ---

to
-

VEI\JDE-SE
UM TELEF'ONE COM PREFIXO 622
'Os interess:ados tratar pelos telefones:

622-1994 Olll622-3138 comMiguel Vonk. i;

"RUA CORONEL ALBUQUERQUE, 86 - FONES: 622-0369 E 622":0666 - SAío
. .

-

. I ARA TRÊS. BAR
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o amor é lindo

Na madrugada do último sábado, na rua Agenor Fábio'
Gomes, Alto das Palmeiras, quando policiais faziam rondas, se
depararam com um casal praticando atos obscenos (sexo), em plena
via pública. Eram os pombinhos, Luiz Gustavo L. Coelho (21) e a

menorMIM (17). O casal libidinoso foi conduzido até à delegacia'
de Polícia. Atentado ao pudor é crime. Que tal procurar ummotel?

Mais um
Na rua Major Vieira/caetano Costa, houve mais um

acidente de trânsito, envolvendo o veículoWolks placasLWX 8276

de Curitibanos, conduzido por Salete DuarteMorais (27) e oWolks
Gol placas LXU 4616 de Canoinhas, conduzido por Fernando Luis
de Souza (39). Felizmente.houve apenas danosmateriais. Prudência
e caldo de galinha não fazem mal a ninguém.

Canarinhos cantores
Segunda-feira por volta das 13h55', dois elementos

entraram na residência da Sr'! Jussara Cubas e furtaram duas gaiolas '

comcanáriosBelga.APMefetuou buscas,mas não foram localizados
os canários. Será que a dupla afanou os bichinhos para aprenderem
canto? Talvez a idéia da dupla é se apresentar para a televisão como
os "Canarinhos Cantores".

Foi dançar e acabou dançando
o Sr. antonioDurau (29), foi dançarnoBeira-Rio eacabou

dançando. A vítima que reside na localidade de Bonetes, foi
assaI tada por três elementos. Dois dos meliantes eram conhecidos de
Antonio. Asfiguras: Davi Barros eRuiMaciel, ambos residentes em
Paciência dos Neves. Ao abordarem a vítima, levaram dinheiro e

documentos. Os abusados também agrediram o infeliz, que foi
conduzido pela PM até o Hospital Sta Cruz. Com uns conhecidos
desse tipo é melhor ficar em casa.

Aluno armado
Três Barras - A diretora da Escola Gal. Osório, entregou

à guarnição da PM umá faca prateada. A diretora retirou a faca do
aluno EAS (13). Segundo a diretora, o menor levou a faca para a

,escola com a finalidade de brigar com outro aluno. Alguém precisa
tomar providências urgentes, senão mais uma' tragédia poderá
acontecer. Que tal campanhas de esclarecimentos aos menores?

,

Campeão olímpico
O indivíduo Valmir dos Santos (21), residente no bairro

Aparecida, confessou à PM ter furtado uma bicicleta em frente ao

supermercado Cereal e que a mesma foi deixada na casa de sua

vizinha. Oelemento Valmi rdos Santos, foi conduzido e devidamente
entregue na delegacia de polícia. O que dá para se pensar é que o

Valmir, tem um sonho olímpico e queria a bicicleta para dar umas

treinadinhas, visando-a próxima Olimpíada. Te manca garoto!

Artista de cinema
No bairro:Campo d' Água Verde, havia um elemento

apontando uma arma pam outro. A guarnição da PM esteve no local

e deteve o cidadã� Harlan Diógenes Gonçalves (24), que estava

portando um revólver da marca Rossi, calibre 38, com capacidade
para 06 cartuchos (com munição intacta). Harlan foi conduzido à

delegacia, onde também foi entregue a arma. Freud explica é que
desde pequenino Harlan sempre sonhou em ser artista de filmes.de

faroeste.
'

Quebra quê eu te quebro
Três Barras: no último final de semana dois brigões

estavam se pegando'na porrada. A guarnição da viatura da PM 12709

se deslocou até a dánceteria Grêmio. O proprietário da referida

danceteria, encontrava-se em vias de fato com o menor AK (17). O
dono da danceteria Osvaldo Bueno Ir. (35), alegou que o menor

havia quebrado o vidro da porta da danceteria e também da locadora.
A PM resolveu a ocorrência no local. O Osvaldo quis aplicar a lei de
Talião: quebrou, eu te quebro. Pára com isto homem. Violência não
leva a nada. Ao menor um conselho: não é melhor ficar em casa

estudando? Patrimônio alheio não se quebra. Quando você não tiver
nada para 'fazer, pegue um livro e leia, pois o saber não ocupa lugar.

Trânsito novamente
Na rua Paula Pereira/Caetano Costa, mais um acidente dé

trânsito. Agora os envolvidos foram: veículo Chevette placas ACL
7432 de Curitiba )PR), conduzido por Laurinda Rosa Jr. e o ônibus

do coletivoSanta Cruz, placasDA 7776 - Canoinhas, conduzido por
Paulo Moisés. Desta vez os danos foram apenas materiais. Vale o

recado: não faça do seu carro uma arma, a vítima pode ser você. Mais
atenção é bom para todo mundo. Ainda bem que neste acidente, não
há vítimas a se lamentar.

TOCA LANCHES
Apresentamos seu melhor programa para

depois das 18 horas

Hilelrolar

, - '

Atendemos diariamente até 23 11

Rua Vidal Rarnos, 500
Fone: 622-1737

Seflul'ança acima Je luJo
(FONE: 622-2820)

�SYSTEM

�eSOM
Instalação e Manutenção
de Antenas Parabólicas

. Instalação de som em automóveis.

Qualida_!1e que se houve.
Consertamos todos os tipos de

autofalantes profissionais e automotivos
e de aparelhos de som de sua casa.

Rua Joaquim de Paula Vieira, 50
(Próximo ao Quartel )

ELETRÔNICA DIRSCHNABEL INFORMÁTICA LTDA.
,

'

,

RUA 12 DE SETEMBRO, 346 - FONE/FAX: 622-3615 E 622-1511
Vendas de Micros, Impressoras e

Periféricos em condições de

pagamento de, 2, 3, 10 e 25 vezes.

Manutenção em: micros, impressoras,
monitores, fox/moden, leitor óptico,
rede novell, rede lontostic, suporte

-

técnico.

Somos autorizados de fábrica com

todos os direitos reservados para
anunciar, prestar serviços e usar

logotipo das marcas: PHILlPS� PHILCO,
, PANASONIC, SEMP. MITSUBISHI,
CCE, PRECISION! INSIDE, COUGAR,
AIWA, GOLDSTAR, EVADIN,

..... SEMIVOX, FRAHN, TEC-TOY, CHIPS
La vamos com p I etame n te sua rf , \ DO BRAS I L, OPU S, WA li TA,

II

parábola, trocamos seu tNB ou Polo - ;: GRATIS EMERSON, ZENITH, SOUND DESIGN,
Rotor, consertamos receptores, li HAYSEN, LENOX SOUND.

requlornossuc parábola, fazemos ii Na compra do micro, CONSERTAMOS todas os marcas de:

onteno coletiva na sua residência II
.

-, televisores, aparelhos de CD, som,

li 1 O horas de curso e filmadoras, fax-símile, aparelhos
I'

;1 outros bri ndes domésticos (liqüidificador, batedeira,
\=============)J etc ... ) .

Honestidade garantida há m.ais de 25 anos.

com vários receptores, sistema

integrado com vídeo cassete.

Fazemos programas
Contrato manutenção,
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Dia doTrabalhador
* Dia 12 de maio, acontecerá
diversas atrações em

comemoração ao Dia do

Trabalhador.
A Assessoria de Esportes da

Prefeitura de Canoinhas, Maria
Celiria, juntamente com o seu

departamento técnico elaborou
várias competições paraestedia.
ÀS 09h30, acontecerá aCorrida

Rústica, nos naipesmasculino e

feminino, tendo um percurso de

4.000m,nonaipetnasc�e2.600 .

m no fem.. As inscrições
poderão ser feitas junto a,

Assessoria de Esportes da

Prefeitura Municipal de

Canoinhas até dia 29.

Na continuação acontecerá um

passeio ciclístico, que terá uma
bicicleta sorteada entre os

participantes e as inscrições
poderão ser feitas na hora.

No mesmo horário de início da

corrida rústica, estará iniciando
o Festival deFutebol deCampo,
no Estádio Municipal.
A Assessoria de Esportes
convida a todas as equipes da

cidade e interior para

participarem deste festival.

Jesc
* Neste último dia 14 foi
realizado em ,Monte Castelo o

Congresso Técnico dos Jogos
Escolares de Santa Catarina.

Os referidos jogos acontecerão
de 24 a 27 do corrente mês no

referido município.
' ,

Duas modalidades serão

disputadas: futebol de salão e

voleibol nos naipes masculinos
e femininos. NoCongresso farão
sorteadas as chaves, ficando da

seguinte forma constituídas:
Futebol de Salão

Chave "A":
Rio Negrinho
Mafra

Canoinhas
Porto União

Chave "B"

Monte Castelo

Papanduva
Major Vieira
Três Barras

montadabasicamente por atletas
da casa quenão terão vencimento

para jogar.
A prefeitura, através da

Assessoria de Esportes se

encarregará de conseguir
patrocínio para que a equipe
tenha condições departicipardos
eventos de futsal; declarou o

. prefeito Orlando Krautler.
Lenert, otimismo é o que neIo lhe

Tênis de mesa
,

Seriedade traz resultados
* Não adianta querer fazer algo,
se não existir seriedade no que
se faz.

Isto o treinador da equipe de

Tênis de Mesa, Cláudio Lopes,
demonstrou ter de sobra. No

início deste mês em Concórdia,
Ct'áudio com sua equipe
participaram do 17ºCampeonato
Estadual de Tênis de Mesa de

menores .

18 de Abril de 1997 {�

Aproximadamente 1'50 atletas
de todo o estado partici param da '

competição.
A delegação do Centro

Municipal de Treinamento de

nossa cidade participou nas

categorias pré-mirim masculina

(7 a 10 anos) e categoriamínima
(11 a 12 anos).
A equipecanoinhenseconseguiu
as seguintes classificações:
Vicente Mazaro Filho - 22 lugar
individual.

Geyson Steklein - 5º lugar
individual.

Duplamirim - Geyson eJonathan
- 3º lugar
Dupla mirim - Jonathan e

Rossana Mazaro - 3º lugar

Bolão

Campeonato Regional
* o Campeonato Regional de

Bolão está tendo seu andamento
com vários jogos já realizados.
Três rodadas já foram realizadas
e ainda é cedo para se ter uma

base de quem é o melhor, já que
'falta muitas rodadas e muita
coisa pode acontecer.

Até o fechamento desta matéria
tínhamos o resultado de 7 jogos,
que são:

Seron 1758xl761 16 abril

Independente, 1759 x 1724 SOO

Montreal 1735 x 1176 Sta Cruz

16 de Abril 1767 x Im lndep.
SOO 1715 x 1706 Montreal

Santa Cruz 17-17 x mo Seron

Seron 1767xl701 lndep.

o Olá turma, tudo bem?
\

Para quem esqueceu da nossa trilha, vamos relembrar: dia 20 de

abril, às 13h30, em frente à SBO e 13h15 para inscriçõesno local

(incrições gratuitas).
É turma, quem diria que nossos biker's conseguiriam colocar tantos
aventurei rosnessa, vejam só a surpresa alémde termos a participação
em peso dos nossos biker's, temos a participação especial dos
nossos amigos jipeiros � agora também motoqueiros.
Nós convidamos você que é biker, que é jipeiro e que émotoqueiro
para nossa super trilha. E atenção todo esporte ,é saudável e é claro
mesmo que nele tenha muita lama.

o "Convite especial"
Você que neste domingo dia 20 não tem nada interessante p'ara fazer

. além de passarà tarde toda em frente da telefisão assistindo as vídeos
cassetadas do Faustão, entre nessa, quem sabe você será uma vídeo
cassetada da Bike Trilha, pois teremos integrantes nos Jeep's
filmando tudo e mais um fotógrafo.
Aviso: Biker's acima de 15 anos.

Venha com a gente, não deixe que a vida passe despercebida por
.
você, afinal, você não está morto.

, Venha viver esta aventura com a gente e boa sorte para Os nossos

amigos aventureiros.

UMABRAÇO DE IODA EQUIPE "BIKE TRILHA"

A té semana que vem e não esqueça, embreveBike TrilhaEcológica.

Pastoral famílíar

..------..--------------------------�----------�------..--------�----..--�..--------�����..�--------..--..----......--..�

Futsal- CAC
Não é sonho, é realidade
* Joguinhos Abertos,
CampeonatoCatarinense e Liga .... ;.... .a=;;...;._.....

falta, tomara que nãofalteapoioNacional, estes são os objetivos
dos canoinhenses.do Técnico do CAC, Jorge Luiz

Lenert, profissional com uma

função dirigindo diversas

equipes de nome no Estado,
como a Tigre, de 'Joinville.

Lenert, além da equipe adulta,
fará Um trabalho de base com a

escolinha de futebol de salão. O
novo técnico que comandará
uma dasmodalidadesmaisativa

dentrodo esporte, foi contratado
nesta semana pela ,Prefeitura
Municipal através da assessoria
de esporte.
A equipe do CAC-Futsal, será

Nesta modalidades apenas
duas equipes se classificam.

Voleybol masculino
Monte Castelo
Canoinhas
Três equipes, nos naipes
masculino e' feminino se

classificarão.

Catequese rumo ao novo milênio
o novo jeito de evangelizar se

baseia em quatro palavras-chaves:
"Testemunho, serviço, diálogo e

anúncio. Desta vez refletiremos
'sobre o valor do "Testemunho" na
Nova Evangelização".

A Igreja Católica, no Brasil, e
'no mundo, está assumindo o

projeto "Rumo ao novo milênio",
como o objetivo de reavivar a fé
dos cristãos através de 'Davas

métodos de evangelização.
A ocasião propícia para isso é

a preparação para a celebração dos
2000 anos do nascimento de Jesus
Cristo.

A Catequese, que tem como

primeiro objetivo reavivar a fé dos

cristãos, r',equer· mudanças
profundas. O antigo jeito de dar

catequese já não responde mais às

necessidades dos tempos atuais.
Não basta reunir multidões de

crianças e jovens e prepará-los para
um sacramento. Esta prática tem

dado poucos resultados.

Que mudanças concretas já
estão acontecendo na catequese em
sua comunidade? Tudo continua

igual? Que mudanças precisam
acontecer para que a catequese
atinja os adultos? Reanime a fé,
forme cristãos comprometidos com
a igreja e com a transformação do
mundo..

.

Fé e Batismo
o projeto "Rum o ao n·ovo

mi lên io ", neste a�o� de 1997,

centraliza a evangelização na

pessoa de Jesus Cristo. Para isso
convoca todos os cristãos para
lerem, estudarem e meditarem o

Evangelho de Marcos.
Em particular, a Igreja se

preocupa em reavivar o

seguimento de Jesus através da

vi vêne ia da FÉ e a assunção dos

compromissos do Batismo.

Podemos, portanto, dizer que é um
ano dedicado . ao sacramento do
batismo.

Algumas sugestões:
MELHORAR a qualidade dos

encontros de pais e padrinhos.
Celebrar mais so le n em ent e o

batismo. Para isso, organize-se
uma equipe litúrgica que motive a

celebração do batismo com cantos,
comentários e favorecendo a

part'icipaçâo de toda à comunidade
cristã,

VALORIZAR os símbolos do
bat ismo.: água, vela, óleo, veste

branca ..
DESTACAR a "renovação das

promessas do batismo", na

catequese, nos grupos de jovens,
nos dias festivos, nos grupos de
casais ...

PROMOVER Jornadas
po p u lar e.s de renovação .d as

promessas do batismo. O cristão

pode renovar os seus

compromissos do,batismo várias
vezes durante o ano,

Rumo ao novo,milênio
No meio da multidão das

grandes cidades, e até mesmo

dentro de nossas imensas igrejas
cheias de gente, muitas vezes a

pessoa se sente sozinha, cercada
por desconhecidos que não sabem
o seu nome, que não se interessam

por seus problemas. Conhecer e

ser conhecido é um conforto
emocional do qual muita gente está
precisando.

Jesus diz que conhece as suas

ovelhas e é por elas conhecido.
Uma comunidade que anuncia

e continua a missão de Jesus não

poderia ser um amontoado de gente
que não se conhece, onde um não
conta com o outro, onde cada um

vai fazer súa oração se estivesse

sempre sozinho na igreja.
O primeiro passo para ir ao

encontro do irmão é esse mesmo:

conhecer e dar a conhecer. E isso
não vale só para a hora de -ir à

42 Domingo da Páscoa - Dou a Vida por Minhas Ovelhas)
.

com dedicação no seu trabalho, Cristo, de ser construtores de �ais
participando de atividades vida para todos? Conhecemos as

pastorais e outras mais específicas realizações dos critãos que
destinadas a defender os direitos contribuíram e contribuem para
dos mais fracos, buscando ajustiça promover a vida como Jesus pediu?
e com isso correndo riscos, Estamos preparados também

dar-sea conhecer,mostrar ao outro gastando seu tempo sem outra para pedir perdão pelo que não

recompensa que não seja o gosto fizemos e assumir Um
de defender o que é certo. Esse .compromisso pessoal e

exernp lo vemos ein inúmeros comunitário mais corajoso e

sacerdotes. coerente?
Jesus é o pastor que cuida, Jesus não se contenta emcuidar

alimenta, protege, quer o bem das dos que já são "de casa"; ele quer
bem na hora de recriar esse clima suas ovelhas. Ele veio para que salvar outros, quer salvar todos.

todos tenham mais vida e a tenham Ele diz que um dia haverá um só
em abundância. rebanho e um só pastor. Isso não

Com sua morte e ressurreição. quer dizer que bom mesmo é ter

ele nos deu a vida nova no Espírito todo o mundo igualzinho, dizendo
Santo. e pensando do mesmo jeito. A

Já se passaram 2000 anos desde diversidade é Uma riqueza. Não é

qUe ele veio. Estamos a caminho errado sermos d iferéntes icrrado é
de celebrar o Grande Jubileu do sermos divididos, é estarmos uns

igreja. Na família, no trabalho,
nas lutas pelos direitos de quem é

.

injustiçado, é importante chegar
perto, conhecer os sentimentos e a

situação das pessoas, participar,
envolver-se. É necessário também

o nosso afeto, a nossa sinceridade,
a nossa disposição para servir e

promover a justiça.
As primeiras comu n i d ad es

cristãs eram espaço de intimidade
e intercâmbio fraterno. Não estaria

nas nossas impessoais
comunidades urbanas?

Jesus é um pastor que se
. \

compromete, que se arrisca, que
leva a sério a segurança e a vida

daqueles que lhe foram confiados -.

O mesmo fizeram os apóstolos,
.

que. arriscaram a vida para servir a
comunidade. Coisa semelhante
fazem os que servem os irmãos

Testemunho
O Testemunho é a primeira

exigência da evangelização. Não

se trata só de um bom exemplo ou

de um depoimento pessoal, mas do
Testemunho de uma vida
comunitária viva, alegre;
celebrat iva, comprometida com a

promoção da justiça, e d a

fraternidade. A comunidade, por
sua vez, tem que testemunhar a

alegria da salvação.
A comunidade Cristã deve

tornar-se um lugar atraente, onde
as pessoas, vendo o m ado dos
cristãos 'v i ver em , sintam-se
atraída's a viverem e participarem
da vida da comunidade cristã.

Testemunhar é a maneira mais
autêntica de viver na comunidade
cristã, Os pagãos. olhando para as

primeiras comunidades 'cristãs,
diziam: "Vede como eles se amam,

como vivem felizes, como se

ajudam, como celebram com

entusiasmo, como praticam a

caridade".
Este Testemunho era fonte de

novas adesões ao cristianismo. E
as nossas comunidades são
atraentes? Há sinais de justiça de

fraternidade, de mútua ajuda na

comunidade?

Testemunho
/

o Testemunho, na comunidade,
tem três características:

N A COMUNIDADE SE

Novo Milênio. Cabe perguntar: que
sinais demos, como Igreja de

AL!MENTA com a leitura,
reflexão e vivência da palavra de

Deus. Uma comunidade cristã, sem
a presença da Bíblia, é uma

comunidade morta, triste, parada.
B) A· COMUNIDADE

CELEBRA. As liturgias, a missa,
o culto, os sacramentos são bem

preparados, como equipes
treinadas que despertam a

participação, a a le g r i a e o

entusiasmo de todos.

C) A COMUNIOADE VIVE A

FRATERNIDADE, Nessa
comunidade acontece

normalmente a caridade, a ajuda,
a promoção dos pobres e a luta

pela justiça e pela transformação
das estruturas,

A Catequese, para ser eficaz,
"d e v e ser essencialmente
re.st em un h o .

.

A principal
preocupaçào deste ano deve ser

orientada ·a transformar a

catequese, de modo que os

catequistas sejam educados para a

vivência da fé na comunidade
cristã e não somente para' receber
um sacramento.

É na comunidade cristã que se

realiza uma verdadeira experiência
de Deus, A fé é um compromisso
comunitário.

A comunidade cristã precisa
ser um lugar de acolhida, de

fraternidade, de caridade, de
sol idar iedade , de alegria.

Comentar as idéias chaves do
texto, Encenar uma comunidade

contra os outros, mesmo quando
todos são cristãos. Aqui vale o

que vive o testemunho,

Oração
Oração pela aceitação das

oferendas:

Eis, pois, a oblação dos vasos

ministros e de toda a vossa família;
recebei-a, Senhor, c om

, benevolência, disponde na vossa

paz os nossos dias, livrai-nos da

condenação eterna, dai que
sejamos contados com o número
dos vossos eleitos.

Por Cristo, Nosso Senhor. ..

Esta oblação, dignai-vos, ó

Deus, fazei que seja tudo

abençoada, confirmada, ratificada,
adequada e agradável para que se

faça para nós o Corpo e o Sangue
do Vosso Filho, muito amado nosso
Senhor Jesus Cristo.

Perpétuo socorro

Eu fui fazer uma, visita a

comunidade de Perpétuo Socorro
na residência de Nino e a Bety a

nível de Coordenador da Micro

Região e verifiquei os trabalhos
da Pastoral da. Familia e outros

grupos, estão em plena atividade
como por exemplo visitas às
comunidades do interior e

participação ativa na liturgia, e

incentivar os grupos de jovens,
meus parabéns ...
Avisos

Dia 19 e 20 de abril retiro de

adágio: "Nas coisas essenciais

unidade, nas coisas acidentais

liberdade, e em tudo caridade". O

que Jesus quer são todas as pessoas
seguras, escolhendoo caminho do
Reino de Deus, numa g ran d e
famí.lia de irmãos que se querem
bem, se protegem uns aos outros e

estão trabalhando juntos para o

bem de todos. Seria bonito se o

ano 2000 encontrasse pelo menos

as diferentes Igrejas cristãs mais

unidas, se reconhecendo e se

tratando com irmãs, envolvidas em
conjunto na tarefa de dar-mais vida
a todas as ovelhas do Senhor.

- É importante conhecer e ser

conhecido. Nossas comunidades
cristãs precisam ser sinal dessa

intimidade, um espaço onde

ninguém se sinta sol itário para nós
reconciliar com Deus e com os

irmãos.
- Jesus não nos mostrou só com

casais no Centro de Formação.
Dia 5 de maio reunião da CPC

na Matriz Cristo Rei às 7h30.
Dia 10 de m.aio nós da Pastoral

da Família convidamos a todos os

casais para participarem da

celebração naMatriz Cristo Rei às

7h30, agradece a coordenação da

Pastoral da Pamilia,
Dia 12 de maio reunião da

Pastoral Familiar na Matriz às
7h30.

Dia 18 de. maio crisma na

Matriz Cristo Rei.
Dia 29 de junho curso de noivo

no centro de formação.

"Bairro Aparecida"
Última quinta-feira do mês

reunião da pastoral familiar às 7
horas.

"Perpétuo Socorro"
Primeiro sábado de cada mês

reunião da pastoral familiar após a

Santa Missa às 6h30.

"Ao se levantar, abra sua

janetacolhe o sol nascer, e deixe-a

luz te iluminar o teu coraçâo; e

Uma linda manhã de luz; e sinta
Jesus no teu coração que venceu a

morte, e nos deu uma nova vida; vê
o jardim como floriu, aquela flor
desabrochou, e brotou uma

esperança e felicidade te desejo
num abraço espalhar a paz ",

.

SHALOOM.

palavras como é que um bom pastor
dáa vida por suas ovelhas. Ele fez
iSSQ, de fato, para valer. Deus deu
sua vida por nós, foi solidário até
as últimas conseqüências.

- Como cristãos nos declaramos

seguidores de 'Jesus. Isso só p0de
significar que estamos dispostos a

cuidar carinhosa e corajosamente
dos. irmãos, e s p ec'i a lme n ne

daq u e l e s
'

que estiverem. m a is

fracos, mais ameaçados, e a levar
a boa nova do Evangelho àqueles
que estão afastados.

- Ser sinal de Jesus-pastor é.ser
digno da confiança dos amigos,
dos companheiros de trabalho, dos
indefesos, dos necessitados. E, se
todos formos. bons pastores uns

para os outros, não haverá lobo

que consiga nos destroçar.
Fraternalmente em Cristo,
Pe. Alcimir José PilIotto

�
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Adriana Passos

Aniversariantes de abril
03 - Maria Aparecida Chaicoski
07 - Marlem Marques Dal Lago
05 - Daniela Aparecida Fritzen
09 - Vanderlei Chaicoski
10 - Leonila R. Tretto
10 - Vicente Lech

Aquele abraço!
• A alegria é a grande criadora da vida ... com este pensamento
alegre gostaríamos de abraçar:
• Nossos amigos Sandro Borba e Simone Ferreira do Besc de

Irineópolis ...
• A sorridente Silviane RucId, sempre animada ...
• Os professores Marcelo Marques e Mauro, sempre fazendo
contas ...

• Nossas amigas da prefeitura municipal: Clarice, Lenir, Taninha,
Dircinha, Maria Laura, Ivete, Gilsen, Vilma, Arlete, Valei, Soeli,
Maria Joana ...
• Para as bai1arinas Thaís e Tamara Dal Lago e sua mamãe

Margarete ...
• Para o jovem dinâmico Adilson Wulf e todos os integrantes do
JEU... '

• Para o senhor Lauro Petrantchuk, já estamos com saudades ..

.•.Para a Sra. Tereza Rocha pela sua boa vontade (nossa sócia) ...
• Para nossoamigoGilbertoque vem fazendo a cabeça damulherada,
seja bem-vindo e parabéns para Mara que contratou um excelente

profissional.
• Para nossa amiga Juliana que nos abandonou ...

Abraços somente semana que vem, aguardem ... bye, bye.
Boas-vindas

11 - Marcelo Batschauer
Amo Adams

12 - Darlin Vivian Dams
14 - Adilson Wulf

Guilherme Knoll
15. - Geni Marques

• Esta coluna gostaria de desejar boas-vindas para_o novo gerente
do Banco do Brasil, Sr. Gasparino da Silva Melo e todos seus

familiares.

Boas-vidas II
• Agradecemos ao Grupo de Jovem JEU e toda a comunidade
Luteranade lrineópolis, pela promoção realizada commuito sucesso
dia 12/04 a Noite da Pizza. Um gesto nobre deste grupo de jovens
liderado pelo presidente Adilson Wulf. Vocês merecem aplausos
po�'abraçarem uma causa tãonobre. A famíliaAPAEANA agradece.

Brasil criança cidadã'
• Este projeto que já é um sucesso, teve grande repercussão. Foi
coordenado pelo jovem Técnico Agrícola Robson Lezan que se

dedicou com muito esforço. Parabéns e muito sucesso.

Garota Top Model
• Agendem e venham participar do 1 º concurso Garota TopModel,
será nestedomingo na SRCI a partir das 21h. Umdesfiledescontraído
mostrando toda a beleza e graça da Garota lrineopolitana. Presentes
nesta noite imperdível personalidades de Canoinhas e Papanduva.
Não fique de fora, venha torcer por sua candidata.

Chá beneficente
• A senhora Tereza Rocha está organizando este chá em 'prol da
candidata Cleoci Beninca, candidata a Rainha da Colheita da Apae.
Local: Salão Ucraniano dia 26/04/97 às 15horas. O preço do cartão

será R$ 3,00 concorrendo a uma rodada de bingo o prêmio será um
fomo elétrico.
50% do lucro será para a candidata.
Nossosagradecimentos a Senhora Tereza e a comunidadeUcraniana,
por este gesto de doação.

Clips
Rainha da colheita
• Grande bai le com Grupo Musica Gaitaço, promoção da APAE de

lrineópolis. Venha participar deste evento. Mesas com a Maria pelo
telefone 625-1215 em qualquer horário ao preço de R$ 30,00 com
4 ingressos. Quem será a Rainha da Colheita deste ano? Nossas

candidatas estão lutando por esta causa tão nobre, não negue sua

ajuda.

Jantar dançante Mãe do Ano
.• Como tivemos no ano passado a primeira escolha daMãe do Ano,
com um sucesso total, este ano repetiremos a dose. Será dia 10 de

maio um jantar dançante com a escolha da Mãe do Ano 97. Como

sempre servido com bom gosto pelo Zito e sua equipe. Esperamos
contar cor- lindas mamães de lrineópolis, quem será a escolhida

deste ano'! Venha conferir e porque não torcer por sua mãe.

Conselho Tutelar de Irineópolis - SC
Relatório do Quadro Demonstrativo da Situação Problema

MÊS DE MARÇO DE 1997

01 - Abandono
02 - Violêneia física
03 - Violência psicológica
04 - Ato infracional praticado pela criança

'

05 - Fuga de casa

06 - Conflito familiar

02

U3

03

05

01

06

07 - Negligência familiar 03

08 - Criança e adolescente proveniente de outra comarca 03

09 - Atendimento na área da educação 03

10 - Registro Civil 07

11 - Omissão Civil 07

12 - Outros 03

Total 50

Conselheiros: José S. Cocharski, Célia K. Tretto, e

Ilse Brigitte Jung Hoepers.

ACASCA - ASSOCIAÇÃO RECREATIVA
EDITAL

Consoante ao que dispõ� o Art. 390 do estatuto da Acasca - Associação
Recreativa, l�va ao conhecimento dos seus associados, que realizar-se-á eleição
para nova Diretoria, no dia 15 de maio de 1997, tendo por local: Escritório
DESCON Organizações Contábeis. Horário: das 09h às II h.
- O prazo para registro das chapas inicia-se nesta data e encerram-se 72 (setenta
e duas) horas antes do início das votações."

.

Canoinhas/St., 16 de abril de 1997.
MANOEL-ACIR ViEIRA MARIODE J.R. DE CAVALHO

Presidente 10 Secretário
JOÃO VALFRIDO LINS

Conselho Fiscal

,
Coral Empreendimentos

e Participações SIA
Canoinhas-SC CGC 82899352/0001-95
Capital Autorizado R$ 834.392,00
Capital Subscrito R$ 461.517,00
Capital Integralizado R$ 461.517,00

Edital de Convocação de
Assembléia Geral Ordinária

A Diretona da CORAL EMPREENDIMENTOS E PARTICIPAÇÕES SI

A, convida os Senhores Acionistas para comparecerem à Assembléia Geral Ordinária
a ser realizada na sede Social, sita na rua Felipe Schmidt 550, em Canoinhas-Sô., no
dia 09 de mala de 1997, às 18 horas para tomarem conhecimento e deliberarem sobre
a seguinte

.

ORDEM DO DIA

I) Tomada de Contas da Diretoria; exame, discussão evotação das

Demonstrações Financeiras, relativas ao exercício findo em 31 de dezembro de 1996.
2) Fixação dos honorários dos Diretores, de conformidade com o art. 25

do Estatuto Social, e Membros do Conselho de Administração, nos termos do art. 22,
do Estatuto Social.

3) Destinação do lucro apurado no ano base 1996

4) Destino a ser dado às ações em Tesouraria.

5) Outros assuntos de interesse social.

Canoinhas, 31 de março de 1997

Miguel Fontes Procopiak
Diretor Presidente

Correio do �orte - tJÁ!JiOA.7

Entrevista
*Nossa entrevista de hoje é com o Sr. Wilson Lezan - Agente de

Saúde e Responsável pela Vigilância Sanitária de lrineópolis, sobre
as taturanas (Lonomia Oblíqua) elas vem aparecendo em várias

localidades de nosso município e todos devem saber do perigo que

elas podem causar.

Espaço Livre - As taturanas encontradas em alguns lugares dé

nosso município são as venenosas?

Wilson: pelo que foi mostrado e elas foram levadas para a 6ª

Regional deUnião da Vitória, foi confirmado quesão asmesmas que
surgiram no sul do Paraná.

E.L. - Quando começaram a aparecer as primeiras taturanas?
Wilson: Tao logo houve o caso de Cruz Machado que houve um

óbito, logo em segu.ida aqui foi feito um trabalho de orientação pela
secretaria municipal de saúde elas começaram a aparecer, mais ou

menos pelo mês de março .

E.L - Em quais localidades foram encontradas?
Wilson - Em Pedra Branca foram encontradas pelo pessoal da
Epagri, temos que louvar o trabalho da Epagri foram encontradas '60

taturanas, Aparecida dos Pardos 45, na sede 1, São Palcoal mais 29.

E.L. - Teve alguma vítima?

Wilson: Graças à Deus nenhuma.

E.L. - Em que árvores ou plantas elas foram encontradas?

Wilson: Só não foi encontrada nas plantações de fumo, mas em

árvores frutíferas: erva-mate, congonha, ipê; bugreiro, milho verde,
soja, feijão.
E.L. - Quais os cuidados a serem tomados e o quefazerpara evitar
o contato com elas?

Wilson: O que a gente tem repassado para o pessoal .principalmente
o pessoal que trabalha nas lavouras é que não andem sem calçados,
usem camisas de mangas compridas, calças compridas, botas,
chapéus, roupas mais grossas para evitar de esbarrarem ou alguma
coisa cair em cima da pessoa, nunca colocar a mão, pegar com uma

luva ou pinça e colocar em vidros.

E.L. - Ao encontrá-las quais as providências a serem tomadas?

Wilson: É o que eu tenho dito para o pessoal, quando encontrar as
taturanas procurem não queimá-las, para não tero perigo deprovocar
um acidente, uma queimada, ainda mais agora que estamos em

período seco, pode colocar fogo numa árvore ao tentar queimá-las.
A nossa recomendação é apanhar as taturanas comuma luva ou pinça
e enviar para a .unidade Sanitária para identificação para ver se são

as verdadeiras, sendo que as mesmas são encaminhadas para a

Regional em União da Vitória.

E.L. - Como fazer para identificar as verdadeiras taturanas?

Wilson: Pelo aspecto físico dela, tem entre 5 a 7 cm, quando jovem
da possui 3 cm, ela possui no dorso do corpo uns pinheirinhos cor
esverdeada, em cima nas costas temum riscomarron e nomeio deste

risco as manchas esbranquiçadas e perto da cabeça tem duas

manchas brancas maiores, que é o sinal que elas são as venenosas.

Essa taturana vem da mariposa, em forma de folha seca, ela põe
ovos, dos ovos eclode a lagarta depois termina o ciclo dela, ela se

fecha formando um casulo. Quando encontrarem esta mariposa
podem matá-la.

E.L. - Elas sempre existiram, mas qual a causa de estarem tão

venenosas?

Wilson: Ainda não foi identificado'a causa, a prova disso é que as

lagartas estão sendo encaminhadas para o Butatã para analisar, pelo
curso que tive em União da Vitória algumas causas são o

desmatamento, o uso deagrotóxicos, essessãoosprincipaismotivos
que levam aparecimento delas em maior quantidade. Pois antes não
encontrávamos elas em beira de rios e banhados, prova de que elas

estão saindo de seu habitat.
'

Para refletir
"O silêncio é o melhor modo de dizermos coisas desagradáveis"

(Gonçalves Ribeiro)
ATÉ A PRÓXIMA SEMANA COM MAIS NOVIDADES!

ABRAÇOS E BYE. BYE....

FILMAGENSZ/G -

-.

'. Fones: 622-3784 e 622-1795
Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro

Correio do ._,;ror,.e
MEIO SÉCULO CIRCULANDO

29/D5/7947 29/D5/7997

, Estado de Santa Catarina

Prefeitura do Município de Canoinhas
Sec. de Administração e Finanças/Setor de

.

Licitação

Edital de tomada de preços para aquisição de merenda escolar

Processo de Licitação n2 22/97
EDITAL DE TOMADA D.E PREÇOS Nº. 02/97.

O município de Canoinhas, Estado de Santa Catarina, pessoa jurídica, de Direito Público,
inscrita no CGCfMF, sob nº 33.102.334/0001·30. com Sedena cidadedeCanoinhas-SC, àmaFelipe
Schmidt nº 10, Centro, toma público que fará realizar no dia 09 de maio de 1997, às 09h, na Sede
da Prefeitura, a abertura das propostas, relativas ao Edital de Tomada de Preços para aqnisição de

gêneros alimentícios perecíveis e nio-petecíveis parn distribuição de merenda escolar (convênio
com o Fundo Nacional de Desenvolvimento da Edueaçâo- FNDE) nomunicípio de Canoinhas�SC,
nos tennos da Lei Federal nº 3.666/93.

.

As Empresas interessadas em participar desta licitação, deverão entregar até às 17h do dia 25
de abril de 1997, na Secretaria Municipal de Educação destemunicípio, sito no prédio da Prefeitura
na rua Felipe Schmidt, nº 10, amostra de todos os produtos que serão cotados.

•

Os elementos, in fonnações e esclarecimentos relativos a lieitaçio, serão fornecidos diretamente
pela Prefeitura do MUIÚcípio, em horário de expediente, de segunda a sexta-feira, das 3h às l2h e das
l3b30 às 17h30, através do telefone nº (047) 6223011 . mmal224 ou ainda diretamente no

Departamento de Licitações.
Engenheiro Orlando Krautler

Prefeito Municipal
"
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Dental Bradesco, Uniodonto Sul - Previ

Rua Pastor George Weger, 774
Fone: 622-0277

r Peáiatria
Puerícufturu, Vacinas

Tocoqinecoíoqia
.

. Meáicina Preventiva - O.M.
COIt. u\AoaCilt uUischiaHl . CRO 2065

COIt 9dcQoisa CWcndt uUischiaHl
CRO 2066-SCFone: 622-1493 .

Rua Barôo do Rio Branco, 948
Fone: (047) 622-2262

Dr. Vasco - CRM I 573-SC - Ora. Tércia - CRM I 572-SC - CRM 13975-PR
Canoinhas - SePraça Dr. Osvaldo de Oliveira, 477-A\.

DR. FERNANDO VOIGT
Ouvidos, Nariz, Garganta, Labirinto,
Cirurgia do Roneo .Clínica e Cirurgia

CRM 4251·SC

r �

.... glselle CXluppel/lima
, CRM 6692

MÉDICA

Paulo Nunes das Flores
OAB - 7083

ADVOGADO

Fone:622-2478
Rua Vidal Ramos, 522Canoinhas - SC

OAB-SC-8260

Advogada
.

Ruo Almeida Cardoso, 892
Fone: 622-3906

Canoinhas-SC

Rua Vidal Ramos, 655 . CJTO. 301

2° Andar· Edil. Annemaria

Fone:622-2395 - Conoínhos- SC

,

�uiz cU'unló O(J}elucd
r . '"

Cald!.og 9:1einB gachweh � Z'JUt. 1Itevzia 1�
� 7twUWut LÚIUt

Cirurgiã Dentista
CRO-SC 4215

Cons.: Rua Caetano Costa, 794 - Fone: (047) 622-3561
Res.: Rua Curitibanos,529 - Fone: (047) 622-0343

CRO-485OAB 7111

ADVOGADO
Rua Vida! Ramos, 500

Fone:622-0716
Canoinhas - Se

DENTISTA'
Cirurgiã Dentista

Rua Frei Menandro Kamps, 633
Fone: (047) 622-0865

89460-000 - Canoinhas - SC �

Rua Paula Pereira, 351
Fone: 622-0398
Canoinhas - SC\.

....

CLÍNICADE FRATURAS CANOINHAS SOCIEDADE CIVIL LTDA.
Dr. Antonio M. R. de Aguiar- CRM 2930
Dr. Marcelo Gal/otti - CRM 6943

·Ortopedia � Cirurgia Artroscópica - Traumatologia - Fisiatria - Medicinarlà J:rabalhâ
Rua Senador Felipe Schmidt, 695 - Fone: 622-1806

Su..permercado . :H:.a.a.g L-tda..
Entrega imediata a domicílio grátis na cidade e interior

.

, ,

O melhor e mais completo mercado do bairro Agua Verde
.A..v_ EXPEDICIONÁRIOS, 1457 - FO:N:E': (047) (i24-1048

Venha assumir o comando da
melhor pick-up full. sile do Brasil

�.

�L.��.4�CI' C delirar o chapéu

SiJverado DLX .

Av. RUBENS RIBEIRO �A SILVA, 900
CANOINHAS - se

TELEFONE: 624-2799
II�II miguel plocopiak
:".. uczículo/ltda

c::J:7
[HEVR[]lET
A SUA MELHOR MARCA

CONCESSIONÁRIA GENERAL MOTORS DO BRASIL LTOA.
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.. : mesmo assim certos tipos de pessoas continuam usando seus

deliciosos perfumes para disfarçar aquele cheiro, o da podridão. "Se
toque!!!"

Rapidíssimas
.:0 Alessandra Linzinsmeier realmente uma colunista em potencial!
Parabéns pela sua coluna.
.:. Mirella GalJotti e Elizângela Schulka presenças marcantes na

Donamariah sexta p.p.
0:0 Jeane Silveira, simplesmente absoluta! (Coisarada).
,0:0 Comemorou idade nova sábado p.p. a minha querida amiga
Rosemery Porto de Camargo. Desejamos toda felicidade domundo!
A tchurma.
o:. Simplesmente demais, foi o show do Kid Abelha, na Fórum

(Curitiba), quem foi não se arrependeu!
0:0 Santo de casa também faz milagre dizem as boas línguas. A SBO

simplesmente lotada este sábado.
0:0 Quem comemorou idade nova semana p.p. foi Adenilson Soares.

Parabéns.
0:0 Por falar em bom atendimento destaco esta semana a Papelaria
Ouro Verde, simplesmente THE BEST.
0:0 Anderson Kholer e Maria Heleria juntos novamente. Que bom!
Vocês foram feitos um para o outro.

0:0 Parabéns da Salete que vemdesenvolvendo umótimo trabalho em
Universidade e Sociedade com seus alunos.

0:0 Parabenizamos a passagem do aniversário -de Cleusa Nenevê
Bialeski de Papanduva. Que comemorou no dia 16/04/97. A ela

. desejamos muitas felicidades.

Donamariah Pizza Bar
0:0 Simplesmente lotada nesta quarta-feira. Muita gente elegante
esteve por lá. Marcaram presença: Mirella Gallotti, Jeane Silveira,
Deisi (Pereréca), Giseli, Kellen Jensura, Rafael Mussi, Alexandre,
Olivia, Kuka, Andréia, Luciano e Hélio Pereira, Helen Carina

Ho�fmam, Dra. Mônica Maria Machado, Geane Sphair e Márcio
Teodorovisc.

_._i

SOCIEDADE BENEFICENTE OPERÁRIA

·EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Consoante ao que dispõe a letra"A" doArt. 31� do Estatuto Social,
ficam convocados os senhores associados da Sociedade Beneficente Operária,
para a AssembléiaGeral Ordinária, a realizar-se no dia 28 DEABRIL DE 1997,

.

emsua Sede social, naRuaVidal Ramos, nº560, às 19h, emprimeira convocação
com a maioria dos associados e, trinta minutos após, com qualquer número de

associados presentes, para deliberarem sobre a seguinte:
ORDEM DO DIA

a) Eleiçãodedaismembros efetivos e seis suplentes paraoConselhoDeliberativo;
b) Eleição de cinco membros efetivos e três suplentes para o Conselho Fiscal;
c) Discussão, aprovação ou rejeição do Balanço Anual;
d) Out�os assuntos de interesse da Sociedade.

OBSERVAÇÃO (1): As nominatas dos candidatos ao Conselho

Deliberativo e do Conselho Fiscal, deverão ser registradas na Secretaria da

Sociedade, setenta e duas horas antes das eleições, devendo osmesmos estarem

presentes na Assembléia Geral Ordinária e estarem quites com a Tesouraria. A

eleição será encerrada às 21 horas.

OBSERVAÇÃO (2): A eleição para a Diretoria Executiva será,

realizada pelo Conselho Deliberativo, até o dia 08 de maio de 1997, sendo que
as chapas concorrentes deverão ser registradas setenta e duas horas na Secretaria

do Clube, antes da eleição.
NOTA: Tanto o Conselho Deliberativo como o Conselho Fiscal

.eleito, em sua primeira reunião, deverão eleger entre sim seu Presidente e

Secretário.
Canoinhas, 02 de abril de 1997

Sociedade Beneficente Operária
Conselho Deliberativo e

Conselho Fiscal

r

/
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O que é rrruoovfscfdoae
0:0 A mucovi'scidose faz com que as glândulas secretoras de muco

produzam muco abundante e espesso de form� an��al. , .

Nos pulmões, este muco bloqueia o trato respiratono (brônquios),
resultando numa tosse crônica, produção de escarro e infecção
respiratória. O muco também pode bloquear os duetos do p.âncreas,
glândula que fornece enzimas necessárias à digestão dos alimentos,
localizada atrás do estômago.

(Para quem servir) Quando as enzimas não conseguem chegar ao intestino, o alimento
Reinaldo Bockor é parcialmente digerido e absorvido e, conseqüentemente, o

iiI:I II '.'.'•..••••• ' II I· I I1I III It jJ:±J:±flli#\ilIii*=iiil crescimento e o aumento de peso ficam reduzidos.

A musoviscidose se caracteriza pelo aspecto espesso e viscoso das

secreções normalmente elevado de cloreto de sódio no suor.

Alerta para a mucoviscidose
0:0 A mucoviscidose é a doença hereditária letal mais comum na raça

branca. Não éuma doença tão rara quanto se acredita, pois ocorre em
1 a cada 2.000 habitantes, e 1 a cada 25 habitantes é portador
assintomático.

Ela se caracteriza basicamente por secreções muito espessas e

viscosas, com a seguinte tríade clínica:
- Insuficiência Pancreática com má digestão / má'absorção e

consequentemente desnutrição secundária.
- Doença pulmonar obstrutiva crônica' supurativa, de evolução
progressiva.
- Níveisanormalmente elevados de eletrólitos no suor (suorsalgado)
A confirmação do diagnóstico dá-se pelo teste de suor, ou feste

genético. Centros de tratamento e diagnóstico mais próximos,
hospital de clínicas (Curitiba) e hospital infantil Joana de Gusmão

(FlOlianópolis).· \

A mucoviscidose é uma enfermidade que requer atendimento

multidisciplinar, e o seu programa terapêutico objetiva:
- Medidas de alívio da obstrução brônquica.
- Detecção precoce e controle da infecção pulmonar.
- Correçãodedeficiência nutricional, de vitaminas emicro elementos.
- Orientação familiar quanto aos aspectos genéticos.
- Apoio psicológico ao paciente e familiares.
- Fisioterapia pulmonar.
0:0 Maiores informações entre em contato com a Associação
Catarinense de Apoio ao Mucoviscidótico. Aqui em Canoinhas

pelos telefones 622-2167 ou 622-2769, com Cezar ou SIda.

Nossa Filosofia
Formar cidadãos conscientes valorizando a

uruao e conseqüentemente a melhoria da
comunidade.corno forma de crescimento e formação
de sua totalidade, sendo o professor o responsável
'pelo fazer pedagógico da sala de aula, ampliando os

conhecimentos já trazidos pelos alunos.
A democratização é tarefa de todos sempre

unidos auxiliando-na relação professor/àluno que
deve ser aberta e de mútuo respeito para conseguir
uma avaliação mais ampla onde o aluno pensa por
si mesmo construindo sua própria concepção de

'

mundo.

Caros leitores, esta coluna tem por finalidade, levar a

todos, de uma maneira prática, simples e econômica, certas

praticidades para facilitar o seu dia a dia. Para esta edição tenho três
infalíveis receitas para manter sua beleza neste inverno:

Para o rosto - CREME DE BABOSA

1 colher de sopa de lanolina

1 folha de, babosa

1 colher de sopa de flores de calêndula

Faça um corte na folha de babosa e deixe escorrer em uma

vasilha. Junte a lanolina e a calêndula e leve ao fogo, em banho

maria, até derreter toda a lonalina, mexendo devagar. Deixe esfriar
e aplique sobre o rosto. A pele ficará aveludada emacia. Este creme
poderá ser aplicado diariamente, antes da maquiagem.
Máscara de milho

2 espigas de milho verde
1 copo de água filtrada
Rale as duas espigas em um ralador fino. Esprema em um

pano fino. Umedeça pedaços de algodão na água e embeba no caldo
retirado domilho. Apliqueno rosto e deixe agir PQr lOminutos, Esta
máscara acalma a pele irritada pelo sol, frio e poluição.
Para as mãos - CREME DE CACAU

1 colher de sopa de lanolina
1 colher de sopa de azeite de oliva
1 colher de sopa de manteiga de cacau

Amoleça a manteiga de cacau em banho-maria em um

recipiente de louça refratária. Coloque o azeite e a lanolina e bata
bem por 3 a 4minutos. Massageiebemasmãos com amistura e retire
com água fria. Este creme também pode ser usado para massagear
os pés, cotovelos e joelhos. É eficaz como emoliente e protetor da
pele.

CULTURAL -

IfCultura é o aproveitamento social da
inteligência If

•

(Gabriel Garcia Márquezi
AGORAEM CANOINHAS, PRODUTOS IVES ROCHER

r

Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias de
Papel, Papelão, Cortiça e Áre�s de Reflorestamento

de Três Barras . Canoinhas . SC
Av. Rigesa . 1230 km 02 - Três Barras - se

Edital de Convocação
Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias de Papel, Papelão, Cortiça e

Áreas de Reflorestamento de Três Barras - Canoinhas - SC, por seu Presidente,
no uso de suas atribuições estatutárias, convoca a todos os ASSOCIADOS,
quites com a tesouraria e em pleno gozo de seus direitos sindicais, para a
�ASSEMBLÉIA GERALORDINÁRIA", que realizar-se-á no dia 26 (sábado)
de abril de 1997, às 13h30 em lª convocação, na Sede do Sindicato dos
Trabalhadores nas Indústrias de Papel, Papelão, Cortiça e Áreas. de
Reflorestamento de Três Barras, sito na Av. Rigesa - 1230 - BairroKm02 - Três
Barras - SC, com a seguinte:

ORDEM DO DIA
li Leitura, discussão c aprovação do balanço financeiro do exercício de 1996.
2" Parecer do Conselho Fiscal

Não havendo qUOI"lUTI por ocasião da 1 ª Convocação, a Assembléia será
instalada em 2ª convocação, uma hora após no mesmo dia e local acima
designado, com qualquer número de associados presentes, nos termos do Art.
31 do Estatuto Social do Sindicato e do Art. 612 da CLT.

Três Barras-Se, 15 de abril de 1997.
Tadeu Rogério Tomas; de Souza - Presidente

Empresa de Grande Porte necessita para
contrataçao imediata

I'

REPRESENTANTE COMERCIAL

Exigimos empresa de

representação constituída
- Idoneidade

- Experiência em Construção
Civil, Metalúrgica

- Veículo próprio, telefone.

Interessadosagendar
-

entrevista com

Srta. Patrícia Santos

1r435-1300
A entrevista será realizada

em Canoinhas no dia

24/04/97 - ( Quinta-feira)

SUCHEK
Corretora de Seguros Ltda.

SEGUROS COMQUALIDADE E SIMPLICIDADE:
AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS'

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

RuaFrei MenandroKarnps, 315 - 10Andar - FONE: (047) 622-2120 - FAX: 622-2321
Ca:n_�ixll:La.s _' Sa:D.:ta_ Ca.t:a.:rir1a

PI atuação nas cidades de

Canoinhas, Três Barras,
Irineópolis, Major Vieira,

Papanduva, Santa Terezinha e

Monte Castelo.
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(;oIfJtes...
* A lindíssima vitrine da loja Preferida, de muito bom gosto sempre,

.
* Ao cardápio variado do Começo & Phim Lanches, continuamente
inovando pra melhor atender você.

* Ainda, ao atendimento qualificado dos nossos amigos do Porto

Canoas. Um verdadeiro sucesso!!!
.

pÁgiDA 10 - Correio 110 ,""",orle
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HAPPY
NEWS.

Alessandra Linzmeier

PeNse bem....

Hoje se nota um sincero desejo de compreensão recíproca, entre as

pessoasi Isso demonstra que o fundamento da paz autêntica deve
ser buscado dentro de cada um de nós, todos desejamos ser felizes,
mas a verdadeira felicidade só é possível quando a paz antes de

tudo se encontra em nossos corações, Então do ponto de vista

quantitativo os outros 'são muito, enquanto eu sou um só, portanto,
por que deveria eu pensar exclusivamente em mim mesmo, emmeu

bem estar pessoal? Muito melhor é trabalhar pela felícldade de um
.

grande número de p�ssoas. Quando um ser humano quer conseguir
algo somente para si mesmo, raramente alcança seu propósito e

dificilmente fica satisfeito, porém, a atitude oposta leva a outros

resultados. Aquele que está convencido sobre esse fator e sabe dar

exemplos, terá muitos amigos, será querido por todos e isto

certamente contribuirá para sua própria felicidade. Pois como diz
um velho ditado: "Se fizer 2 pessoas felizes pode ter certeza, 2

delas é você".

"Crio Parada Dura

Mauro Murara Jr., Gisele e Vanessa Pires do Prado, fazendo festa
na formatura do CNEC São José. que aconteceu no CTG Amor e

Tradição de Rio Negrinho. Que por falar nisso tem Rodeio lá esse

fina! de semana heiin! Fique esperta..

Achados e·�ecados...
\

-> Já vi, milhares de vezes: Mágioos tirarem coelhos de cartolas,
jogadores tirarem cartas da manga, mas ... pentes de sapato, só
mesmo a Ana Paula Tàdra. ,

-> Meio sem querer, ouvimos Júlio Sussernbach declarando que
para afogar as mágoas, só mesmo vários ,?opos de cerveja.

'-> Aos eternos namorados: Milene e Luciano Machado do Prado.
Nossa admiração ...

-> Um destaque especial a minha amigona, Viviane Poltronieri, que
por sinal anda muito de bem com a vida.

-> Não poderíamos deixar de apreciar o novo visual de Emanuele
Stein. Causando suspiros ...

�> E o !lOSSO amigo Fernando Furtado revoltadíssimo, domingo no

Varandão. Só não nos contou o motivo. Porque será?
-> Quem viu??? A amiga Marinês Quadros desfilando muito feliz

com o novo amor? Só podemos desejar felicidades ...
-> Um abraço à futura Técnica em Agropecuária .Daniele

Gonchorovski. Taí amiga você já apareceu no jornal tá bom?

Há, há, há,
.

-> Dia 19/04 quem estará completando idade nova é a nossa amiga
Jacira. A Griff Cabeleireiros e a Happy News desejam a você
um parabéns especial.

-> E o adorável José Luiz Marchiotto Jr., contou-nos que não saiu
sábado porque resolveu ficar de babá. Realmente é uma ótima
iniciativa.

-> E para quem não reconheceu as 2 garotinhas do' Relembrando
.

da edição passada, são elas: de biquini: Maury K, Welke, com 5

anos. De muleta: Gisele P. do Prado, com + ou - 12 anos.

Aguardem, logo teremos mais relembrando,
-> Francine Braut! Novak aniversaria dia 22/04. Felicidades II;Iil é o

que lhe desejam seus pais Sônia e Ramiro, também seu irmão
Evandro.

-> Gostaria de destacar também o sapateado do querido Adriano
Alonço Zimmer em plena SBO sábado à noite, O maior show!

Queremos bis. \

I!

r ,

-> Também Zilda de Agostinho Kucarz, completa idade nova dia
22/04. A colun� deseja a ela muita paz, saúde e felicidade,

,

-> Ao meu amigo Nelson Fernando Bayestorff, pela passagem de
seus 18 anos dia 20 de abril. "Que teu destino se modifique
segundo a tua vontade e que nasçam nele muitas flores, muitos
amores e infinitos peixinhos dourados, criados eterna e

simplesmente para você". Felicidades.
-> Agradeço de coração à CDI Informática pelo sorteio do

Computador realizado dia 11 (sexta-feira) no qual euzinha fui a
felizarda. Sinceramente a sorte está do meu lado ... Que bom!

-> Pessoas especiais são sempre bem lerpbradas como: Zenilda

Meiners, esposa de Lourival Tadeu Meiners (Major Vieira) pela
passagem de seu aniversário dia 18de abril. A coluna deseja à

ela muitas felicidades, saúde e muita-paz.

Palmas para eles
I

Temos realmente quebater muitas palmas à Prefeitura Municipal
de Canoinhas pelo incentivo à campanha do agasalho em nosso

município. Foram convocados muitos senhores de nossa sociedade

para uma reunião dia 16 para discutir sobre o assunto. Aguardamos
resultados ...

Jil/ue esperta...
Já pensou ir para escola com um bebê a tiracolo? Mil meninas da

Califórnia, entre 15 e 19 anos, vão viver esta experiência. Só que
em vez de um bebê de verdade, elas carregarão debaixo do braço
um boneco programado para chorar. As meninas são cobaias da

Campanha Pensa Duas Vezes, da prevenção à gravidez. E só
manterão a saúde dos ouvidos se embalarem a criança do jeito certo.

'

É para descobrirem logo que ter um filho não é brincadeira.

caos...
Qualquer-vida um pouco interessante é cheia de desafios que te

obrigam a improvisar. E isso é maravilhoso É disso que eu quero
viver dessa capacidade incrível de a gente "improvisar contra o caos",
e é disso que eu quero falar agora ...

Quem falou em ordem? Você acha que dá pra prever as coisas? Já

passou por uma situação onde você prepara tudo (combina com as

amigas, arranja desculpa para' chegar em casa tarde, põe uma roupa

nova) e a noitada emplaca? E quando está de saco cheio, louca pra
voltar pra casa, e na sua frente. aparece uma daquelas paixões de

fazervocê escrever um livro só sobre ela? Pois é, para que ansiedade')

Faça tudo que você tiver que fazer - não pense que é só entregar seu
destino para o acaso que tudo vai dar certo. Mas deixe espaço para
o caos. E depois vire-se com ele.
PS - Vantagens e desvantagens do caos ...

- Nas mãos docaos você esquece o que é ansiedade, você é obrigada
a criar, a crescer a cada novo desafio assumindo o caos você fica
humilde e percebe que criatura nenhuma é tão poderosa assim.
Ainda, você se lembra que é só um pedaço de Uma coisa muito

maior. Das desvantagens você f-ica um pouco desorientada mas e

daí???

J'àtas. feriados e fiNS de SemtlNa
-> Bingo da Rede Feminina de Combate ao Câncer, dia 25/04/97

(sexta-feira), às 20:00Ihoras, no Canoinhas Tênis Clube (sede
social); com desfile de lançamentos das coleções outono-inverno
(Fórum, Triton e Iódice) da Guezz Boutique,

-> SBO - Boate Normal, sábado, mas no domingo." como segunda
feira é feriado deTiradentes.não fique enforcado em casa. Neste

domingo tem: SBO e a noite da inconfidência, Não. seja traidor,
venha ou conte para todo mundo que neste domingo tem SBO.

-> Ah! E pra esquentar um pouquinho antes de agitar na SBO nada
melhor que Donamariah Pizza, Bar. A melhor escolha de todo
fim de semana.

-> Mafra: Sexta-feira dia 25/04, Clube Vila Nova com os agitos da
.

Zep-Som,
.

Mural ..
Enquanto um morre, outro nasce .. ,

'

Enquanto um perde, o outro encontra ...

"Enquanto algum grita, o outro alguém silencia".

Enquanto algum chora, outro alguém sorri..
Enquanto um agride, outro alguém acaricia..

Enquanto um fere, o outro alguém defende".
Enquanto um nega, o outro afirma ...

Enquanto anoitece, também amanheoe sempre.

Os garotinhos da foto são Carlos César, que no último dia 10

completou 8 anos e Carlos Guilherme que no dia 20 (domingo)
completará 4 anos. Ambos sãofilhos do nosso querido editor Carlos
de Oliveira e de Marly. Ao Cesar e ao Guilherme, muitasfelicidades
é o que deseja a nossa coluna.

Eypalera...
/

Que seu final de semana seja magnífico, cheio de surpresas
agradáveis, Aproveite bem e não esqueça se aparecer o caos,

improvise ...

Até a próxima semana. Beijos, Alexandra

Correio do �or"e
MEIO S'ÉCULO CIRCULANDO

29/05/1947 29/05/12-97
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REVELAÇÃO
EM 1 HORA

CORTES

(J,
PENTEADOS

)\ MANICURE
� PEDICURE,\ PERMANENTE,
�:I LIMPEZA DE PELE,

,
TRATAMENTO

CAPILAR

� ALIZAMENTO:
MAQUIAGEM,

.

TINTURAS,
DEPILAÇÃO,MASSAGEM.

Atendemos também com

hora marcada.

Filmes, Câmaras, etc.
Fotografias: Casamentos, Batizados

IIG Filmagens
Filma seus melhores

momentos

Q:ones: 622-1795 e 622-378�
Rua Barão do Rio'Branco, 330

Centro - Canoinhas

ILKA e JAClRA

Rua Cel.Albuquerque, n° 514
\.. .Centro- Fone: 622-3080 �

I
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o MERCADO QUE FALTAVA EM CANOINHAS,ABERTO DAS 7H3.0 ÀS 22H30 SEM
FECHARPARA OALMOÇO EAOS DOMINGOS E FERIADOS DAS 8H ÀS t3HORAS.
Todos os domingosfazemos um deliciosofrango assadopara seu almoçoficar aindamelhor.

Assamos carne, aos domingos, sob encomenda.

Shampoo Karina- 500 mi ".""""""" : R$ 1,49 Trigo Casaredo - 5 kg ,,' .. ,," ' R$ 2,35
CervejaAntarctica - Lata - Cx. cf 24 .. . "" R$ 16,50 Massa Casaredo - kg " "" " R$ 1,10
Biscoito Isabela Sortido - 500 gr ....... " ' R$ 0,85 1 Leve o recorte deste anúncio e você terá 11m desconto ,.'I de 5% lias compras a vista acima de R$ 50,00.

Rua Eugênio de Souza, 515 (Em frente Auto Peças Leo)

MINA lOTERI'AS
Mega Sena - Super Sena - Quina : Loteria Esportiva

A Mina Loterias oferece a seus clientes, Loteria Esportiva, Quina, Super
Sena, Mega-Sena, Fechamento pelo computador, Loteria Federal,

Raspadinhas, Baú da Felicidade, Tele-Sena e Papa-Tudo, também através de convêniosfirma
dos com CE.F., recebe tarifas públicas, comojaturas de Casan, Celesc e Telesc.

Visite-nos, aqui você será bem atendido, pois o nosso objetivo é satisfazer nossos clientes'

Rua,Vidal Ramos, 920 - Fone:622-1562
�===========7==============================================��

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




